

平面作品 ブルーフラワー

年組	番号	コメント
4年3組	1	<p>僕がブルーフラワーで工夫した所は、雲などを点で描いた事です。そうすると、雨が降っているように見えるからです。僕の作品のテーマは、森をイメージしています。最初は描いている物がわかりませんでした。だんだん森に見えてきて作品名をブルーフラワーの森にしました。やってみての感想は、難しかったです。これで解説を終わります。</p>
4年3組	2	<p>私が、作品で工夫したことは、あふれているフラワーを描いたことです。あふれるように描くことで、色々な種類のフラワーを描けて、お客さんにもっと楽しんでもらえることができます。それに、フラワーがとんでるようにも見えることで、より色々な見え方がうまれるようになります。初めは、青色にはそんなに種類がないと思っていたけど、作ってみると色々な青色がありました。そして色々な種類の花を作ることができました。自分も見たいことのない、自分だけの花ができました。とても楽しく作れました。</p>
4年3組	3	<p>工夫したところは色です。最初はブルーじゃなかったのですが、上にブルーをたしたらちゃんとしたブルーフラワーになりました。頑張ったことは花の形です。結構、時間をかけました。ポイントは形です。</p>
4年3組	4	<p>私が作品で工夫したこと頑張ったことは、あじさいを描いたあとに筆で絵の具をたっぷりつけてそのうえから絵の具を垂らしたことです。工夫したところは名前を斜め横に書いてうらのあじさいを見えるようにしたことです。</p>
4年3組	5	<p>作品名は「トンネルの中の花」です。私が工夫したところは、花と花びんです。花は、最初は花が綺麗だったのですが、あまりよく見えなかったので見えやすくするために、色々工夫をしました。花瓶は、葉っぱをたれているように花瓶を低くしました。私はこの作品を作るとてもうまくかけたと思います。最初は、何も思いつけなかったけど、この世にない花を描こうと思いました。</p>
4年3組	6	<p>作品名「世界に一つだけの花」です。僕が工夫したところは2つあり、1つ目は周りの絵です。僕はブルーと聞いた時真っ先に雨や水だと思い浮かびました。なので背景(景色)を雨などをイメージし、書きました！ 2つ目は真ん中の花です。真ん中の花が一番こだわりました。特に花の色にすごくこだわりました。そして完成して、塗ってみました。ですが、塗るのに失敗してしまいました。気を取り直して塗り直しもつといい作品になりました。なので良かったです。展覧会がたのしみです。これで説明を終わります！</p>
4年3組	7	<p>作品名は、「青い花」です。私が、工夫したところは、4つあります。1つ目は花のところ。白い絵の具なども使って、光なども表しました。1輪、1輪色なども少しずつかえました。2つ目は花瓶の下には、かげなども作り、本物の絵のように表しました。3つ目は、右上の雨です。本物みたいな雨にするために、本当に水などを見てもみました。4つ目は、花瓶に柄(花の絵など)を描いたことです。</p>
4年3組	8	<p>作品名は「森のブルーフラワー」です。3個工夫したところがあります。1つ目の工夫したところは、花の色を青で塗り薄い青や、濃い青色に調節したことです。2つ目の工夫したところは、周りの背景を霧のようになるように工夫したことです。色々な色を混ぜ、少しだけ白を混ぜたりして工夫しました。3つ目の工夫したところは周りの背景を雨がふってるように再現してるところです。少しだけ下書きで線を書き濃い青色で塗りました。きれいな背景が描けました。周りの木は1つずつ自然にある本物の木に近づけました。</p>
4年3組	9	<p>工夫したところは2つで花瓶の下を少し濃い色で塗って影を表現したところです。青っぽくないところに上から青を重ねたりもしました。頑張ったことは、えんぴつで、下書きの花の形を描くのが大変でした。いろをぬるとき、細かく花の中心まで、書きました。思ったことは、むずかしかったけど、最後までやりきったら、達成感を大きく感じました。</p>

4年3組	10	作品名は「雨に打たれる青い花」です。頑張ったことは雨の湿気を表現するときに、キッチンペーパーのシんで表現したところと、花を書いたときに他の色を混ぜたことです。工夫したことは花の色よりちょっと暗めの色を影として使ったことです。他には、青色の中で、いろんな青を作るために色んな色を混ぜたりしました。完成して思ったのはもうちょっと雨の表現を上手くできたんじゃないかって思いました。でも花の表現は上手くできたと思うので良かったです！楽しかったので今度は違う色でやってみたいと思いました。
4年3組	11	頑張ったことは、花です。いろんな花を絵の具で表現しました。バラを表現するのが難しかったです。他には葉っぱも頑張りました。絵の具をかすれさせて、葉っぱっぽく表現するところを頑張りました。あと、いろんな花を重ねて花畑っぽくしました。絵の具で青い花を書くのはすごく難しかったです。絵の具だけじゃ表現しきれないので、綿棒や、ブラシで細かく塗りました。またやりたいです。
4年3組	12	工夫した場所は3つあります。1つ目は青の薄さを調節して塗ったことです。2つ目は雨が落ちて色が落ちているように見せたところです。3つ目はいろいろな色を混ぜてきれいな青を作ったことです。
4年3組	13	あまりブルーではないけどがんばって色を塗りました！ 緑黄色青藍色を使いました！ またこういうことをしたいです！
4年3組	14	僕が描いたブルーフラワーの名前は「青いバラ」です。工夫したところは2つあります。1つ目は花の部分です。青のこさやうすさを工夫しました。あと、ピラミッド型にしました。2つ目は花びんのところ。花に合う形にして、星型やハート型とかも花びんに描きました。ぜひ見てください。
4年3組	15	工夫したところは花のところを細かくしたところです。 あと、くきの部分を薄く色をつけたことです。 見てほしいことが1つあります、周りに風がふいているみたいにつくったのでさわったりしてOKです。
4年3組	16	私が描いた作品は、〈庭園に咲きほこるバラ〉です。頑張ったところはバラの花びらです。花びらが何枚もあるように見せるのを頑張りました。葉っぱにもこだわりました。葉っぱがよく見えるので、なびいているように見せました。もう一つはバラなどの本体に色を塗らないことです。色を塗ると、青いバラがたくさんある事になってしまうので、少し工夫をして色を塗りませんでした。ニス塗るとき、絵の具が広がってしまい、少し昔の写真のようになったのですが、それがアクセントになり、雨のようになりました。うまくできたので、ぜひ見てください。
4年3組	17	工夫したところは、3つあります。1つ目はスキのところをわざと筆をパサパサにして葉っぱっぽくしたところです。2つ目は、チョークやのりで色の濃さを調整したところです。3つ目は、いろんな色を沢山混ぜていい色を作ったことです。がんばったところは2つあります。1つ目は一生懸命色を塗ったところです。2つ目はひまわりを作りお花の森みたいにしたところです。
4年3組	18	工夫したことは、2つあります。1つ目はチョークを青色に混ぜたことです。2つ目は、色のこさをちょうどいい感じにしたことです。頑張ったことは2つあります。1つ目は、青色のたくさんいい色を作ったことです。2つ目は、木を霧で見えない感じにしたことです。
4年3組	19	僕の作品は「ブルーひまわり」です。頑張ったところは名前の「ryouya」をどこに書くか考えたことです。背景は、周りを縁のようにして、額縁に見せました。どのような色で、どのような感じで背景を決めるか頑張りました。
4年3組	20	私が工夫したところは、花を色々な色にし、自然にはなさそうな花にしたことです。工夫したことは、下の海にうずまきを入れ、本物みたいにしたことです。下の海に写っている花の色と上の花の色を変えてみました。木の色と、花の色が混ざり合いへんな色になってしまったけど、そこを工夫し、不思議な色にしてみました。
4年3組	21	わたしの作った作品名は「暗い木」です。 工夫したところは雲を何回も書き直していい色が出るまで書き直したとこと、サインを顔みたいにしたこと、土のところを青と茶色を混ぜたりしたことです。 描いた人の作品を混ぜたり自分で描いたりしました。 最初は暗い池だったけど色々な色を混ぜたら明るい色になりました。
4年3組	22	わたしの作品の題名は、「だれも知らない青花」です。まずは、頑張ったことについて話したいと思います。

		<p>わたしが頑張ったことは、3つあります。1つ目は、下書きです。わたしは、最初薔薇を描くことは決まっていたのですが、他に描くものを全く決めていなかったため、下書きに4時間もかけてしまい、色塗りが遅くなりギリギリのところまで完成しました。頑張ったことの2つ目は、周りの花たちと、上の葉っぱを描くことです。これは、1つ目の続きの話になるのですが、周りの花たちは、何回も同じ花を描くので、描いていると飽きてきますし、広範囲に描くのでとても時間がかかり、大変で、それで下書きが遅くなったという事情もあります。それと同じ理由で、葉っぱは広範囲に描きますし、1つ1つ丁寧に描いているので薔薇ほどではないですがとても時間がかかりました。しかし、そういう大変な作業がたくさんあるということは、それだけやりがいがあるということです。なので、頑張ることができます。</p> <p>絵を描くことが大好きなので、やりがいがあればあるほど、頑張ろうって思えるものです。さて、ここからは絵のお話です。周りの花たちのところまでは、みんなに知られていて、「きれいな花々」として有名な観光スポットです。ですが、その上の草をかきわけた小さな空間では、それよりも一段ときれいな一つだけの青い花が咲いています。ですが、みんな周りの花々で満足して帰ってしまうので、その青花は誰にも知られることがないのです。</p> <p>そして、最後に、描いてみた感想です。</p> <p>最初は、青だけで花や花瓶、周りの背景などを描くのは難しいと思っていました。ですが、描いてみたら、青にも色々な種類があり、たいして大変でないことが分かりました。そうしたら、どんどん「青だけの世界」に引き込まれ、青だけでどうやって表現するかというミッションのようなものにワクワクという気持ちを持ち始めました。花、木々、花瓶、水、草、他の人もこれらを色々な青で表現することができていて、見ていると青だけなのに「いろとりどり」と思うことができました。そういった他の人の作品を見ることも楽しかったですし、自分の作品を描くこともとても楽しかったので、「描けてよかったな」と思いました。</p>
4年3組	23	<p>作品名は青い森の花々です。この作品は自分が想像した空想の世界で、こんなところがあったらいいなとおもいながらかきました。</p> <p>風や雨はこさや色で表現しました。花は色々な種類を作り、真ん中の木はその森の植物の主を想像してかきました。ぜひ見てみてください。</p>
4年3組	24	<p>私がか描いた花の名前は家の花です。なぜこの花を描いたかという昔家にこんな花があったなとおもったからです。工夫したところの1つ目は、花を点で描いたことです。2つ目は花瓶をきれいな色に塗ったことです。3つ目はつくえをいろんな青色で塗ったことです。是非見てください。</p>
	25	<p>作品名は、自分だけの花です。工夫したところは、花を少しかすらせたところですが反省点もうちょっと花を描いたり鮮やかな色で作ればもっと良い作品になったと思います。もう一つは、下書きをもっと丁寧にやっていたらうまく描けたと思います。次回はこれを踏まえてもっとうまく描きたいです。</p>
4年3組	26	<p>私の作品名は、「池の近くにある形の不思議な木」です。</p> <p>私の作品の工夫したことは、木の形です。私は、木の形をダイナミックにしたいなと思い、木の形を曲がったりくねくねしている感じを再現しました。</p> <p>私の作品のイメージは、題名の通り池の近くにある大きな木のイメージで描きました。</p> <p>そして、背景の工夫したところは、花が沢山散っているように見せたところですが、背景が空だけだと、背景が寂しいので花の色に使った色を散りばめました。</p> <p>また絵の具で絵を描くときは、色んな所を工夫して描けたらなと思います。</p>
4年3組	27	<p>工夫したところは花です。糸やふでで描きました。花が木みたいになっているのでみてください。花瓶の柄がいろいろありますのでみてください。風景が白に見えていますがよくみてください。柄が見えます。家にありそうな花なのでかんがえてみてください。</p>
4年3組	28	<p>私の作品の工夫したところは、花の部分です。下書きをして、絵の具をホットケーキみたいにしたらしてぷくっとふくらませたので、ふくら花と名づけました。</p> <p>使った絵の具は、青チョークと、のりと、ボンド粘土を混ぜたもので作りました。</p> <p>また作りたいです。</p>
4年3組	29	<p>工夫したところは、空想のダイナミックな花にしたことです。縄をほどいて絵の具をつけて花を描いたことでダイナミックな花になりました。その他にも立体感を出したかったので絵の具をたらしてぷっくりさせました。あとぼやけた花も書きました。今度は他の色で花を描いてみたいです。</p>

4年5組	1	まぼろしの木をかきました。真ん中の木はまぼろしの実がなっています。左の木は上へのぼって寝ころぶことができます。左の木はぼくの家です。色を作るのが楽しかったです。ポンドと絵の具をまぜていろんな青を作りました。
4年5組	3	あじさいを表現しました。あじさいのぼってんをたくさんかくのが大変でした。でもたくさんかいて素敵なあじさいができました。いろんな青色をつくるのが楽しかったです。